



Mensaje de Pascua 2023 del General

"¡Consumado es!" (Juan 19:30)

Esta Pascua llega cuando los líderes del Ejército de Salvación de todo el mundo han sido convocados para elegir un nuevo General. El privilegio de servir en el papel de líderes internacionales está llegando a su fin para la Comisionada Rosalie y para mí, y buscamos completar lo que nos habíamos propuesto hacer. Pronto tendremos que decir:

"¡Consumado es!"

Por eso, cuando reflexiono sobre la Pascua, me siento atraído por las palabras de Jesús en la cruz: "¡Consumado es!" Pero, cuánto más profundas son esas palabras en labios de Jesús, como se registra en Juan 19:30. Su vida terrenal y su ministerio -la más grande de todas las vidas humanas y el más trascendental de todos los ministerios- estaban completos.

¡Consumado es!

Pero las palabras "¡Consumado es!" adquieren un significado aún más profundo si tenemos en cuenta que Jesús las pronunció en su propia lengua, el arameo, por lo que la palabra que utilizó indica una sumisión completa, completada antes de morir. En Cristo, Dios-que-no-podía-morir se sometió voluntaria y completamente a hacerse humano. Al hacerlo, experimentó el dolor, el sufrimiento y la propia muerte. Pablo hace eco de ello en Filipenses 2:5-8 cuando escribe: "Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús, el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres; y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz". Jesús se reviste de nuestra humanidad. Nos comprende. Experimentó el extremo de una ejecución pública con toda su humillación. Su identificación con nosotros en la experiencia humana -incluyendo el dolor, el sufrimiento y la muerte- fue completa.

¡Consumado es!

Cuando Juan redactó más tarde su Evangelio en griego, escribió "¡Consumado es!" como las últimas palabras de Jesús, utilizando una palabra del mundo de las finanzas que significa "pagado en su totalidad". Así, el evangelista nos recuerda que, con su completa sumisión, Jesús pagó la deuda del pecado por toda la humanidad. En la cruz, nuestra cuenta ha sido pagada en su totalidad. Pablo relaciona "pagado por completo" con el hecho de que ya no cuentan nuestros pecados y el importante énfasis de la reconciliación a través de la cruz. Así lo describe en 2 Corintios 5:19 (RVR60): "que Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo, no tomándoles en cuenta a los hombres sus pecados...".



OFFICE OF THE GENERAL
INTERNATIONAL HEADQUARTERS

El pecado ya no es el problema: lo único importante es cómo responderemos a un Salvador que ha pagado la cuenta en su totalidad.

¡Consumado es!

A principios de año, afirmé al "**Dios de una vez y para siempre**". En Romanos 6:10 leemos: "Porque en cuanto murió, al pecado murió una vez por todas; mas en cuanto vive, para Dios vive". La provisión de Dios para nosotros comenzó con un nuevo pacto, a partir de la cruz. De una vez por todas. Pagado en su totalidad. Hebreos 9:28 nos recuerda que Cristo fue sacrificado una sola vez para quitar los pecados de muchos, incluidos nosotros, mientras que Juan 1:29 proclama: "He aquí el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo" (RVR60). Eso es mi pecado, y tu pecado.

¡Consumado es!

En la verdad de que Cristo murió de una vez por todas, está también la verdad de que él vive, y porque él vive, nosotros podemos vivir también. Esta es la esencia del mensaje pascual. Venga lo que venga, la verdad de la acción de Dios en nuestro favor sigue siendo sólida como una roca. Pase lo que pase, estamos seguros en sus manos y somos plenamente conscientes de su provisión. Pase lo que pase, podemos vivir como "más que vencedores" y "vencedores en medio de todas las cosas", porque su gracia es suficiente y Él es fiel. Romanos 5:8 dice: "Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros". ¡Está hecho! De una vez y para siempre... y eso lo cambia todo.

¡Consumado es!

La Comisionada Rosalie se une a mí para enviarles un afectuoso saludo de Pascua.

Brian Peddle
General